

*Le travail des médecins cubains
dans les centres de santé
mexicains est salué*



Mexico, 17 fév (RHC) L'arrivée au Mexique de spécialistes de Cuba a contribué à combler le retard dans les services de santé pour les personnes sans sécurité sociale, surtout dans les endroits où il y a des postes médicaux vacants, souligne lundi le journal La Jornada.

Selon l'édition numérique du journal, l'existence de postes vacants non pourvus est un phénomène présent dans le pays, en particulier dans des régions comme l'État méridional du Chiapas, où prédominent des communautés rurales et indigènes isolées en situation de pauvreté.

« Dans ces endroits, le fonctionnement d'un centre de santé ou d'un hôpital communautaire de base change la vie de personnes qui n'ont jamais rien eu », indique la publication.

La Jornada a visité quatre municipalités de l'État où travaillent des médecins de l'île et a constaté que « où qu'ils travaillent, ils ont fait la différence par leur volonté de soigner les patients, y compris en faisant plus que leur part, quel que soit l'endroit où ils se trouvent ».

Selon l'article, « leurs collègues des unités médicales et les autorités de l'IMSS-Bienestar », l'institution chargée de fournir des soins gratuits aux citoyens dépourvus de sécurité sociale, le reconnaissent.

Certains spécialistes des domaines cliniques, ajoute l'article, ont été affectés aux centres de santé des communautés indigènes, d'autres aux hôpitaux communautaires de base et même aux hôpitaux généraux, comme celui de la capitale Tuxtla Gutiérrez, qui est un centre de référence de l'État.

Les professionnels de la plus grande des Antilles « ont fait en sorte que les gens n'aient pas à quitter leur communauté pour des maladies telles que les infections respiratoires ou gastro-intestinales ; ou s'il s'agit d'un hôpital communautaire de base, les femmes peuvent y accoucher ».

Des interventions chirurgicales simples y sont également pratiquées, comme des opérations de l'appendice ou de la vésicule biliaire, entre autres, et les malades n'ont pas à se rendre dans l'un des 16 hôpitaux généraux du Chiapas, qui sont surchargés, souligne le journal.

Ce seul travail a permis de réduire de 30 à 40 % la demande de services dans les hôpitaux associés à un réseau de centres de santé et d'hôpitaux communautaires de base renforcés en médecins et en équipements au cours de l'année dernière, ce qui constitue un progrès, a déclaré Guillermo Pérez, responsable de l'éducation à la santé à l'IMSS-Bienestar. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/376829-le-travail-des-medecins-cubains-dans-les-centres-de-sante-mexicains-est-salue>



Radio Habana Cuba